

# HUMAS

## Perkuat Keamanan Desa, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sambangi Warga Lengkong Kulon

Suhendi - [TANGERANG.HUMAS.CO.ID](http://TANGERANG.HUMAS.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 07:02



TANGERANG – Dalam upaya memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Lengkong Kulon, Aiptu

Wawan, bersama Babinsa Serka Darmawan, melaksanakan kegiatan sambang ke Kampung Pugur RT 02/02, Desa Lengkong Kulon, Kecamatan Pagedangan, Selasa (03/12/2024).

Kunjungan ini menjadi momen penting untuk membangun komunikasi langsung antara aparat keamanan dan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Wawan dan Serka Darmawan bertemu dengan warga setempat, Sdr. Usup dan Sdr. Sumardi. Mereka berbincang santai mengenai langkah-langkah pencegahan tindak kriminal, seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

"Kami mengimbau warga untuk tetap waspada dan menjaga lingkungan agar tetap aman. Jika ada kejadian atau situasi mencurigakan, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Pagedangan," kata Aiptu Wawan.

Selain itu, ia menekankan pentingnya komunikasi yang erat antara warga dan aparat keamanan untuk menciptakan suasana yang nyaman dan kondusif. Pesan ini diperkuat oleh Serka Darmawan yang mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam dan pemantauan bersama.

Kegiatan sambang ini tidak hanya berfokus pada penyampaian pesan keamanan, tetapi juga menjadi ajang mempererat hubungan antara aparat dan masyarakat. Warga yang ditemui mengaku senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa, karena merasa lebih diperhatikan dan didukung dalam menjaga keamanan desa.

Melalui kegiatan seperti ini, aparat berharap dapat meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya peran aktif dalam menjaga ketertiban. Langkah ini juga menjadi bagian dari upaya menciptakan lingkungan desa yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi semua warganya. (Hendi)